



Comunicado a la opinión pública

La Delegación de Paz del Gobierno colombiano en los Diálogos con el ELN continúa siguiendo de cerca la preocupante tragedia humanitaria en Arauca.

La Delegación llevará este tema a la Mesa de diálogo para encontrar caminos de solución que permitan detener la violencia entre los actores que afecta sobre todo a civiles inermes de todas las expresiones del territorio.

Esperamos retornar pronto a tierra araucana a contribuir y construir caminos de paz entre todos con Arauca.

Bogotá , Abril 10, 2024